
Woche gegen Armut

Veranstaltungsreihe vom 12. bis zum 22. Oktober

Unter dem Motto „Es reicht! Bei Vielen NICHT!“ läuft die Aktionswoche gegen Armut vom 12. bis zum 22. Oktober. Verschiedene Gruppen, Initiativen und Vereine bieten 27 Veranstaltungen zum Thema Armut und Ausgrenzung an.

Zwölf Veranstaltungen sind für Menschen in finanzieller Notlage, wie die Schuldnerberatung des Diakonischen Werks am Montag, 16. Oktober, ab 17 Uhr in der Karl-Ludwig-Str. 6. Sechs Vorträge und Diskussionsrunden handeln von politischem und gesellschaftlichem Engagement, zum Beispiel die Präsentation verschiedener Wohnprojekte aus der Region,

wie der „Hagebutze“, am Mittwoch, 18. Oktober, 19.30 Uhr, Czernyring 20. Der Beirat von Menschen mit Behinderungen organisiert am Montag, 16. Oktober, ab 17 Uhr eine Schnippelparty in der Halle 02. Dafür ist eine Anmeldung unter bmb-projektbuero@vbi-heidelberg.de erforderlich. Ausrichter der Aktionswoche ist das Heidelberger Bündnis gegen Armut und Ausgrenzung. Zum Bündnis zählen auch der Beirat für Menschen mit Behinderung (bmb), der Ausländerrat/Migrationsrat sowie die Heidelberger Dienste. Die Schirmherrschaft über die Aktionswoche haben die evangelische Dekanin Dr. Marlene Schwöbel-Hug, der katholische Dekan Dr. Joachim Dauer und Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner. red



www.das-heidelberger-buendnis.de
